
Verbale riunione delle Società di Atletica Leggera 

del Giovedì 10 Novembre 2022 
In modalità ibrida, in presenza e in videoconferenza con Google Meet 

 

Oggi alle ore 21.00 presso la sede Uisp di Reggio Emilia, si riuniscono le società 

reggiane di Atletica leggera, con il seguente ordine del giorno: 

• Chiusura Bilancio Economico Atletica UISP Reggio Emilia 

• Aggiornamenti Calendario Gare 2023, scadenze inserimento sul Gestionale 

• Regolamento e gare Gran Prix 2023 

• Premiazioni Gran Prix 2022 

• Procedure richiesta Ambulanze per assistenza gare podistiche 

• Aggiornamenti sulla Maratona 

• Bozza Calendario gare Novembre 2022 

• Punto su attività svolte e programmate prossimo mese   

• Varie ed eventuali     

     

Coordina la riunione il Responsabile Settore Atletica Vidmer Costi (Pod. Correggio), 

verbalizza Brunetta Partisotti (Pod. Cavriago) 

Presenti: 

in videoconferenza: Aurelio Affini (Luzzara), Savio (Insieme per Rivalta), Beppe 

Ragni (San Polo), Nicola Bacchettini (Pod. Correggio) Nerino Carri (Bismantova) 

in presenza: Natascia (Road Runners), Lauro Caiti(Novellara), Manelli Paolo 

(Tricolore), Nando (Faba), Martini Alessandro (Montecchio), Debbi Adriano 

(Castellarano), Sutera Alberto (Tricolore),Cristian Mainini (giudice), Gabriella 

Piccinini (Rubiera), Iemmi Silvio (giudice), Moreno Canepari (Scandiano), Curti 

Raffaele (Novellara), Yuri (FUNrun), Daniele Ferrari e Federico Guidarini (Taneto). 

La riunione si apre alle ore 21.15 

1^ punto all’o.d.g. Chiusura Bilancio Economico Atletica UISP Reggio Emilia.  
Vidmer Costi informa che il bilancio, chiuso il 31 agosto, segnala un passivo. Si tratta 

di soli sei mesi effettivi, considerando la reale ripresa dopo il Covid, tuttavia da parte 

di Uisp si chiede di affrontare il problema. Da un lato il disavanzo dipende 

dall’abbassamento di alcuni costi quali affiliazione e promozione incentivante dei 

chip: tali scelte rimarrebbero opportune, se si vuole incoraggiare la ripresa del 

movimento podistico, tuttavia  dobbiamo attenderci alcuni ritocchi per l’anno 

prossimo, ad esempio nel costo del pacchetto giudici. Oggettivamente, in questo 

momento difficile per tutte le società che stentano a recuperare e non hanno più 

calendarizzato le loro corse, un aumento dei costi diventerebbe pesante. 

Manelli sottolinea che accanto al bilancio economico esiste anche un bilancio sociale 

del quale Uisp dovrebbe tener conto: raggiungere più tesserati, camminatori, podisti, 



in una parola aumentare la partecipazione sarebbe un buon risultato in termini di 

bilancio sociale, che potrebbe compensare la perdita economica, magari 

tamponandola con i maggiori proventi provenienti da altri settori quali il calcio. Uisp 

dovrebbe ragionare con maggiore ampiezza e valutare i tanti aspetti del problema, 

non limitarsi a un mero calcolo commerciale. 

Brunetta ricorda, a questo proposito, come si era detto alla scorsa riunione, che 

occorrerebbe promuovere una grande operazione di rilancio del podismo rendendo la 

tessera Uisp più conveniente e appetibile per tutti quelli che oggi preferiscono Fidal o 

Runcard: come suggerito da Mainini e lo stesso Manelli ci sarebbero alcune strade 

percorribili, ad esempio scontando il costo di iscrizione alle gare per i tesserati Uisp. 

Nando propone di ripensare a certe scelte abbandonate da anni, quali il calendario 

cartaceo, che porterebbe sponsors, e dunque il vecchio trofeo Arti Grafiche. 

Gli viene ribadito da più parti che sarebbe possibile ma purtroppo sono cambiate 

molte condizioni negli ultimi anni, e non solo a causa del Covid: le modalità 

pubblicitarie che attraggono gli sponsors non sono più i classici volantini e libretti 

annuali cartacei, ma i canali social su Internet, in quel settore sono disposti a dare 

contributi. 

Manelli sottolinea nuovamente l’importanza di un confronto aperto con Uisp 

chiedendo apertamente un sostegno al movimento podistico con una campagna forte 

di tesseramento che veda moltiplicarsi il numero di partecipanti a camminate e corse. 

Se il movimento riparte, automaticamente si risolverebbero i problemi di bilancio.  

  

2^ punto all’o.d.g Aggiornamenti Calendario Gare 2023, scadenze inserimento 
sul Gestionale. 
Fino a questa sera risultano iscritte sul Gestionale 2023, pur avendo sollecitato tutte 

le società, solamente otto gare: 

 

5 marzo Mimosa Cross 

19 marzo  Novellara 

7 maggio Borzano 

25 giugno Giro della Pietra  

9 luglio Luzzara 

1 ottobre Cavriago 

8 ottobre Correggio 

21 ottobre Camminata Rosa Correggio 

 

Intervengono diverse società per dichiarare che organizzeranno la loro gara e la 

inseriranno in Gestionale: 

Gabriella Piccinini  dichiara che la Caretera si farà il 26 febbraio 

Beppe Ragni dichiara che la gara di San Polo si farà il 13 marzo 

Debbi Adriano dichiara che le Colline del Secchia si farà l’11 giugno 

Nando Ferretti dichiara che San Prospero si farà il 15 ottobre 

Savio e Cristian dichiarano che il 18 giugno si farà la Strachiviol 

Daniele e Federico dichiarano che Taneto si farà a fine settembre. 



Si invitano nuovamente le società che ancora non lo hanno fatto ad iscrivere e 

caricare la gara sul Gestionale Uisp. 

 

3^ punto all’o.d.g. Regolamento e gare Gran Prix 2023 
Vidmer afferma che il bilancio di questo primo Gran Prix post Covid si può 

considerare positivo, anche se la partecipazione non è stata numerosa. Il sistema di 

attribuzione del punteggio, inverso rispetto al piazzamento, aveva lo scopo di rendere 

la competizione più aperta fino alla fine.  

Nando solleva il problema del costo di iscrizione alla singola gara di Gran Prix in 

relazione al premio di partecipazione e alla possibilità di essere premiati.  

Manelli afferma che è necessario uscire da vecchie logiche e sostiene che una gara 

competitiva deve avere un costo corrispondente alla qualità dell’offerta: nel 

Modenese il numero di partecipanti a gare anche molto costose è aumentato, quindi 

non si deve temere di aumentare i costi, purchè la gara sia interessante, basta pensare 

al successo dell’ultima corsa a Cadelbosco Sopra con più di 240 competitivi. La 

fascia di runners che nel reggiano partecipa di meno è quella dei “lenti”, che 

preferisce evidentemente correre per conto proprio, abituata peraltro  a farlo anche 

dopo la pandemia: è su quel settore che occorre pensare a proposte nuove. 

Incentivante sarebbe sicuramente inserire le categorie. 

Silvio interviene per affermare la necessità di incentivare i giovani e i ragazzi. 

Manelli ricorda tuttavia che il settore Podismo non è lo stesso che Atletica Leggera, e 

i giovani/ragazzi appartengono alla seconda, anzi, durante il Covid è aumentato 

enormemente il numero dei praticanti. 

Gabriella propone di inventare categorie speciali che incentivino la partecipazione 

alle nostre corse delle famiglie, per esempio “Corri con la suocera”, oppure padre-

figlio, madre-figlia… 

Manelli propone, per il prossimo Gran Prix, di prevedere non solo gli individuali e le 

società, ma anche le squadre composte da runners di società diverse, ogni squadra di 

5  podisti. 

Vidmer conclude la discussione su questo punto chiedendo e ottenendo il parere 

positivo di tutte le società presenti in merito alla riproposizione del Gran Prix il 

prossimo anno. 

 

4^ punto all’o.d.g. Premiazioni Gran Prix 2022 
Dopo ampia discussione, si propone di riprendere il tradizionale pranzo offerto ai 

vincitori di Gran Prix, se il bilancio economico lo consentirà. Si valuterà il luogo e la 

data, ipotizzando che si tratti della Caretera di Rubiera, come in passato. 

 

5^ punto all’o.d.g. Procedure richiesta Ambulanze per assistenza gare 
podistiche. 
Vidmer informa tutti i presenti sulla corretta procedura che d’ora in poi si dovrà 

seguire: la richiesta di ambulanza va fatta obbligatoriamente sul Portale Regionale del 

118, selezionando  l’ente  e l’associazione a cui indirizzare la richiesta (Croce Rossa 

o Arancione etc..). Nel campo Note finale occorre specificare che “Si richiede la 



presenza dell’ Ambulanza come da protocolli UISP” perché, per queste tipologie 

di eventi l’algoritmo del portale indicherà che non è necessaria la presenza 

dell’Ambulanza. Successivamente occorrerà contattare telefonicamente o con Mail 

l’ente prescelto sul portale, per avere la certezza che la richiesta sia stata presa in 

carico ed approfittare per richiedere anche un preventivo di spesa.  Il medico invece 

deve essere contattato a parte. 

 

6^ punto all’o.d.g. Aggiornamenti sulla Maratona 
Paolo Manelli informa sugli ultimi aggiornamenti: molte società hanno già 

comunicato la propria disponibilità al servizio (Novellara, Cavriago, Correggio, 

Insieme per Rivalta, Taneto, Futura, Rubiera, Poviglio), si attende risposta dalle altre. 

Ai volontari sarà donata una maglietta rossa. Non si effettuerà spugnaggio, come 

peraltro accade in tutte le maratone. 

La riunione decisiva e operativa si terrà probabilmente il 1dicembre p.v. 

Le bevande potranno essere somministrate come un tempo, vale a dire col bicchiere. 

Per ora abbiamo 1000 iscritti, ci auguriamo di raggiungere almeno altri 600 iscritti. Il 

Centro Maratona sarà come un tempo al Palazzetto dello Sport. Partenza e Arrivo in 

Piazza della Vittoria. 

Nella stessa giornata si correrà anche la 10 miglia al costo di 30 euro, aperta a un 

massimo di 100 reggiani e comunque fino a 500 iscritti in totale. 

 

7^ punto all’o.d.g. Bozza Calendario gare Novembre 2022 
Viene confermata la bozza di calendario per il mese di Novembre già resa pubblica 

sulla chat Uisp. 

 

8^ punto all’o.d.g. Punto su attività svolte e programmate prossimo mese. 
Non ci sono osservazioni in merito. 

 

9^ punto all’o.d.g.  Varie ed eventuali. 
Interviene Yuri della Gast per segnalare che durante la pandemia, per coinvolgere i 

ragazzi, si è progettato un gioco-percorso che ha avuto grande successo, e si rende 

disponibile a diffonderlo agli interessati, dal momento che per ovviare alla generale 

crisi del podismo bisogna cercare nuove idee.  Inoltre informa che in diverse 

occasioni i ragazzi della Gast si sono resi disponibili a prestare servizio ai ristori in 

occasione delle corse domenicali: basta contattare Yuri e dargli la disponibilità ad 

accogliere come volontari i suoi ragazzi. 

 

Esauriti i diversi punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 23.15. 

 

La verbalizzatrice                                                                          Il Responsabile S. A. 

Brunetta Partisotti                                                                         Vidmer Costi 

   

 

 


